



Pino de La Cruz
(Pino Laricio)

vas del parque, un Centro de Interpretación y un Museo de Caza. En estos dos últimos hallaremos una completa información sobre el parque con fotografías, textos, maquetas, animales disecados, amplia exposición de cuernas, etc. Entre estas últimas destacan dos cuernas de ciervo que se encuentran trabadas, pues así quedaron los dos ejemplares que las portaban tras un feroz combate durante el periodo de cclo. Los dos animales murieron de hambre y de sed al no poder liberarse, y así fueron encontrados muertos en las llanuras del Tranco.

La carretera, siempre serpenteando y adornada de pinos, encinas, quejigos y olivos sigue hasta Arroyo Frío y poco después hasta El Cruce, donde se divide en dos. Por la derecha se dirige hacia el control de Burunchel,

La Iruela y Cazorra, poblaciones de visita obligada con bonitos castillos medievales. El castillo de la Yedra, en Cazorra, también llamado de las Cuatro esquinas, se cree que es de origen romano, aunque fue reedificado más tarde por los árabes. Durante los siglos XIV y XV fue restaurado por el Arzobispo don Pedro Tenorio y en la actualidad alberga el Museo de Artes y Costumbres Populares del Alto Guadalquivir. También merece la pena visitar en esta población la Fuente de las Cadenas, el antiguo Convento de la Merced, las iglesias del Carmen, San Francisco y San José y las ruinas de la iglesia de Santa María, construida en el siglo XVI por el arquitecto alcaraceño Andrés de Vandelvira. Estas ruinas, situadas en la Plaza Vieja, han sido rehabilitadas y son